
I  canoni  idrici  per  il
rilancio del Vco
17 milioni di euro all’anno al Vco provenienti dai canoni
idrici. E’ il contenuto principale della proposta di legge
presentata da Alberto Preioni (Lega) per il riconoscimento
della specificità montana del Vco. Il provvedimento ha avviato
il suo iter oggi in prima Commissione, presieduta da Carlo
Riva Vercellotti. La Commissione ha definito le audizioni sul
testo e le relative tempistiche.

“Parliamo di un territorio totalmente montano che, come le
province di Sondrio e Belluno, ha visto riconosciuta dallo
stato la propria specificità montana, ma che a differenza
della  altre  due  province  non  ha  ancora  ottenuto  quanto
previsto.  E’  una  occasione  storica  per  il  rilancio  di  un
territorio  spesso  lasciato  ai  margini  del  Piemonte”,  ha
spiegato  Preioni.  “La  proposta  si  inserisce  nella  legge
nazionale che prevede il trasferimento del 50% dei canoni
idrici alle province in cui hanno sede dighe e invasi e nella
nuova legge che la Regione Piemonte dovrà approvare entro
marzo sulla base delle scelte del governo di far andare a
scadenza  le  concessioni  delle  grandi  derivazioni  per
trasferirne  la  gestione  alle  regioni.  Un  passaggio  che
potrebbe portare alla Regione Piemonte un introito annuo di un
centinaio di milioni”.

“Il  provvedimento,  oltre  a  conferirle  nuove  funzioni”,  ha
continuato l’esponente della Lega, “prevede che la Regione
trasferisca alla provincia del Vco, attualmente sull’orlo del
dissesto, dieci milioni all’anno di canoni idrici. Gli altri
sette saranno gestiti direttamente dalla Regione per progetti
di sviluppo del territorio del Vco. Non c’è alcuna volontà di
penalizzare  le  altre  province,  sono  previste  forme  di
compensazione  per  quelle  che  non  hanno  diritto  ai  canoni
idrici”.
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Maurizio Marello (Pd) ha chiesto che sulla proposta di legge
venga sentito anche il presidente della Giunta Alberto Cirio:
“Siamo  ancora  alle  prime  determinazioni,  ci  sarà  modo  di
discutere  a  fondo,   ma  non  possiamo  non  chiederci  dove
verranno prese le risorse per i trasferimenti al Vco senza
penalizzare le altre province”.

Anche  Sean  Sacco  (M5s),  pur  non  entrando  nel  merito  del
provvedimento, non ha nascosto perplessità per le possibili
ricadute sulle altre province: “Chiedo che vengano ascoltati
dalla  Commissione  tutti  gli  attori,  anche  quelli  che
potrebbero subire un danno da questa nuova normativa, in modo
che possano far conoscere le loro ragioni”.

Paolo Bongioanni (Fdi) ha ricordato che il cuneese ha una
superficie  montana  più  che  doppia  rispetto  al  Vco:  “Ho
apprezzato  l’attenzione  del  presidente  Preioni  verso  il
territorio montano, ma deve essere riverberata su tutto l’arco
alpino piemontese. Facciamo attenzione a non creare con questo
provvedimento figli e figliastri”.

“Budget  e  sistema  di
Reporting  economico-
finanziario”:  corso  di  alta
formazione di Cnvv
Confindustria Novara Vercelli Valsesia (Cnvv), Università del
Piemonte Orientale (Upo) e Foraz, il consorzio interaziendale
di formazione professionale che fa capo a Cnvv, organizzano un
ciclo di incontri di alta formazione dedicato a imprenditori,
manager e responsabili amministrativi delle aziende delle due

https://www.piemonteconomia.it/budget-e-sistema-di-reporting-economico-finanziario-corso-di-alta-formazione-di-cnvv/
https://www.piemonteconomia.it/budget-e-sistema-di-reporting-economico-finanziario-corso-di-alta-formazione-di-cnvv/
https://www.piemonteconomia.it/budget-e-sistema-di-reporting-economico-finanziario-corso-di-alta-formazione-di-cnvv/
https://www.piemonteconomia.it/budget-e-sistema-di-reporting-economico-finanziario-corso-di-alta-formazione-di-cnvv/


province intitolato “Budget e sistema di Reporting economico-
finanziario:  un’opportunità  per  le  imprese  del  nostro
territorio”, che si svilupperà in 24 ore nei mesi di febbraio
e marzo 2020.

«Abbiamo fortemente voluto questo percorso formativo – spiega
il presidente di Cnvv, Gianni Filippa – perché riteniamo sia
utile approfondire la programmazione economico-finanziaria e
l’analisi dei dati a consuntivo quali strumenti di indirizzo e
di gestione delle risorse di grande importanza per guidare le
scelte strategiche delle aziende. Oltre a presentare i criteri
di progettazione e le modalità di funzionamento dei sistemi di
programmazione  e  di  controllo  di  gestione,  il  corso  si
focalizzerà su due temi di stretta attualità: la misurazione
del rating, in conformità a quanto fatto dagli istituti di
credito  e  dai  diversi  attori  del  sistema  economico,  e
l’analisi  degli  indicatori  utilizzati  in  applicazione  del
nuovo Codice della crisi d’impresa».

Il primo incontro è in programma martedì 11 febbraio 2020; gli
altri moduli formativi si svolgeranno, sempre di martedì, il
25 febbraio e il 3, 10, 17 e 24 marzo, dalle 14 alle 18, nella
sede Cnvv di Novara, in C.so Cavallotti 25. Le iscrizioni
dovranno pervenire al Foraz entro il 5 febbraio 2020, mentre
eventuali richieste di finanziamento del corso con i voucher
di Fondimpresa dovranno essere trasmesse entro il 31 gennaio
2020 sempre al Foraz, che si occuperà gratuitamente della
stesura del piano.

È possibile far partecipare più persone della stessa azienda
in  caso  intendano  alternarsi  nella  frequenza  di  singole
lezioni, che saranno interamente tenute da alcuni tra i più
importanti  docenti  dell’Upo:  Maurizio  Comoli  e  Lucrezia
Songini, entrambi professori ordinari di Economia aziendale,
Mario  Valletta,  professore  ordinario  di  Economia  degli
intermediari finanziari, Patrizia Riva, professore associato
di Economia aziendale, e Francesco Bavagnoli, ricercatore e
professore aggregato di Economia aziendale.



«Il corso – aggiunge Filippa – è coordinato dalla prof.ssa
Chiara Morelli e approfondirà sia gli aspetti di struttura
(strumenti, metodi, tipologia di obiettivi e di misure) sia
gli  aspetti  di  processo  (fasi,  attori,  aspetti
comportamentali) del sistema di programmazione e controllo.
Tra  gli  argomenti  che  verranno  trattati  nel  corso  degli
incontri,  sempre  attraverso  casi  pratici  e  simulazioni  di
situazioni reali, figurano anche le analisi di bilancio, il
sistema di misurazione dei costi, il budget, la definizione
degli  obiettivi  e  la  programmazione  della  gestione,  la
responsabilizzazione  economica  e  l’elaborazione  del  “Master
Budget”, i criteri di progettazione del sistema di reporting e
la  scomposizione  dei  risultati  aziendali  con  il  conto
economico  per  area  di  risultato.  L’importanza  e  la
strategicità  degli  argomenti  trattati  rendono  questa
iniziativa davvero importante, anche in ragione dell’elevato
profilo dei relatori e dell’impostazione fortemente operativa
che caratterizzerà tutti gli incontri».

Confindustria Novara Vercelli
Valsesia  :  il  17  febbraio
terzo  incontro  del  percorso
di alta formazione
Si  intitola  “Integrare  la  sostenibilità  nel  business:  una
nuova leva per la competitività” il terzo incontro organizzato
da  Confindustria  Novara  Vercelli  Valsesia  (Cnvv)  con  The
European House – Ambrosetti nell’ambito del percorso di alta
formazione sulla gestione del cambiamento in azienda e che è
dedicato  a  imprenditori  e  manager  delle  imprese  del
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territorio.

L’incontro è in programma lunedì 17 febbraio 2020, alle 17,
nella delegazione Cnvv di Borgosesia, in V.le Varallo 35. Dopo
l’introduzione  del  presidente  di  Cnvv,  Gianni  Filippa,  la
relazione di Carlo Cici, Head of Sustainability Practice di
The European House – Ambrosetti avrà come tema “Integrare la
sostenibilità nel business: perché conviene e come farlo”.
Seguirà,  prima  del  dibattito  con  i  partecipanti,  la
testimonianza di Stefano Brown, Sustainability Manager di Loro
Piana Spa.

 

«Dopo  i  primi  due  seminari,  che  hanno  affrontato  i  temi
dell’accelerazione  dell’innovazione  attraverso  il  capitale
umano e la governance per la crescita delle imprese familiari
– spiega Filippa –, con il terzo incontro approfondiremo il
tema dell’integrazione della “sostenibilità” nel business. I
fattori abilitanti la crescita delle imprese, infatti, stanno
cambiando  rapidamente,  mentre  si  affermano  nuove  leve  di
responsabilità sociale e di marketing. In questo contesto la
sostenibilità  diventa  un  fattore  strategico  e  una  strada
obbligata  per  le  aziende,  soprattutto  considerando  la
crescente interconnessione tra business e società: se ne parla
sempre  più  spesso,  fuori  e  dentro  le  organizzazioni
economiche,  anche  se  l’effettiva  integrazione  è  spesso
complessa  e  difficile  da  concretizzare  in  modo  efficace.
Grazie all’esperienza e alla competenza dei relatori avremo
l’occasione di raccogliere utili suggerimenti operativi per
raggiungere  un  risultato  importante  anche  per  il  contesto
sociale in cui operiamo».

 

 



CCIAA Cuneo: Progetto S.E.I.
Strumenti  di  pagamento
internazionali
La  Camera  di  Commercio  di  Cuneo  ha  aderito  alla  seconda
annualità del progetto SEI –Sostegno Export Italia, con il
quale intende sia favorire l’avvio sui mercati esteri delle
aziende che oggi non esportano pur avendone le potenzialità
sia  rafforzare  la  presenza  delle  imprese  che  operano  sui
mercati  esteri  solo  in  maniera  occasionale  o  limitata,
contribuendo  così  all’incremento  e  al  consolidamento  delle
relative quote di export.

Nell’ambito di tale progetto lunedì 24 febbraio alle ore 9.30,
presso il Salone d’onore della Camera di Commercio di Cuneo si
svolgerà  un  corso,  tenuto  dal  consulente  di  Direzione
aziendale  Alberto  Calugi,  docente  di  NIBI,  istituto  di
formazione per l’internazionalizzazione di Promos Italia,sugli
strumenti di pagamento internazionali e sulle assicurazioni
del credito.

Saranno analizzati iprincipali rischi collegati ai pagamenti
internazionali e gli strumenti a copertura degli stessi, quali
pagamenti ordinari, rimesse documentate, lettere di credito e
assicurazione del credito export.

“L’export costituisce per l’economia italiana il principale
fattore di crescita e dobbiamo puntare sempre di più sulla
capacità delle imprese di esportare.

Eventi come questo sono fondamentali per fornire alle imprese
nuovi  strumenti  per  affrontare  le  sfide
dell’internazionalizzazione” sostiene il Presidente dell’Ente
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camerale  Ferruccio  Dardanello,  che  da  anni  ribadisce  la
necessità di lavorare in modo determinato per ampliare la
platea, ancora troppo limitata, delle imprese esportatrici.

A Btrees del Gruppo Ebano il
premio industria Felix
BTREES, New Media Agency di origine biellese partecipata al 46
per  cento  dal  Gruppo  Ebano  fondato  dal  presidente  della
Piccola Industria di Confindustria Carlo Robiglio, ottiene il
Premio  Industria  Felix,  l’Alta  Onorificenza  di  Bilancio
riservata alle migliori Start up innovative per performance
gestionali.

Il riconoscimento è stato assegnato sulla base di una indagine
di Industria Felix Magazine, realizzata in collaborazione con
l’Ufficio studi di Cerved Group Spa, la data driven company
italiana e una delle principali agenzie di rating in Europa.

Per il quinto anno consecutivo, nel 2019, BTREES ha chiuso il
bilancio con una crescita di fatturato del 30 per cento. Nata
con una marcata vocazione all’utilizzo delle leve del social
media marketing, l’agenzia di comunicazione digitale ha esteso
la sua attività a molti altri servizi, forte di un team di 15
professionisti che operano nelle due sedi di Torino e Biella.

BTREES è stata selezionata attraverso un’analisi dei bilanci
di 10.917 società di capitali con ricavi compresi tra i 2
milioni e 27,2 miliardi di euro. A essere premiate sono le
imprese con le migliori performance gestionali, tra quelle
ritenute  solvibili  o  sicure  rispetto  al  CervedGroup  Score
(l’indicatore di affidabilità finanziaria di Cerved).
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Nella prima fase la selezione si effettua sulla base di un
algoritmo.  L’individuazione  delle  migliori  d’Italia  in
assoluto  viene  effettuata  in  occasione  della  riunione  del
Comitato  Scientifico  di  Industria  Felix,  riunito  a  Roma
all’Università Luiss Guido Carli.

“Questo premio, basato su performance oggettive e dati, è per
noi  grande  motivo  di  orgoglio”,  dichiara  l’ad  di  BTREES
Christian Zegna.

“Il  punto  di  forza  di  BTREES  è  la  capacità  di  offrire
soluzioni integrate e funzionali alle aziende che intendano
intraprendere un’evoluzione digitale. Porta in ogni progetto
una  digital  experience,  che  integra  in  modo  circolare
creatività e risultati misurabili. L’obiettivo a medio termine
è  di  crescere  ancora,  migliorando  l’offerta  attuale  –  in
particolare in ambito Seo e Sea, oltre che nel ramo academy –
inserendo anche nuove figure professionali.

Non posso che ringraziare e complimentarmi con il team di
BTREES, che con il suo lavoro ci ha portato al raggiungimento
di  questo  risultato,  e  con  il  Gruppo  Ebano,  che  ci  ha
insegnato a pensare e agire come un’impresa e a sognare come
imprenditori.

Siamo  nati  nel  2015,  solo  5  anni  fa,  e  sembra  davvero
trascorso tanto tempo da quando muovevamo i primi passi in
SELLALAB,  acceleratore  del  Gruppo  Banca  Sella  che  ci  ha
supportato nello start up. Questo riconoscimento non può che
essere un punto di partenza, abbiamo tanto da costruire ancora
e siamo solo all’inizio”.

“Sono orgoglioso – dichiara il presidente del Gruppo Ebano
Carlo Robiglio – di essere stato partecipe fin dall’inizio del
percorso di crescita di quella che era una startup e che, in
pochi anni, si è guadagnata stima, reputazione, credibilità,
attraverso un ben preciso progetto di sviluppo e crescita,
ambizioso e, nello stesso tempo, sostenibile.



Il modello Btrees dimostra ancora una volta la bontà e le
grandi prospettive che può avere l’open innovation nel nostro
Paese, dove imprese già strutturate, mature e consapevoli,
possono aiutare giovani brillanti, capaci di far crescere le
startup. Nello stesso tempo, queste ultime possono garantire
innovazione  continua  e  sviluppo  competitivo  al  sistema
impresa”.

l

 

Agenzia  delle  Entrate,  ecco
le  nuove  scadenze  fiscali
2020
A seguito dell’emanazione del Dl n. 9/2020, pubblicato sulla
Gazzetta Ufficiale n. 53 del 2 marzo 2020, sono prorogati i
termini di alcune scadenze fiscali in tutto il territorio
nazionale.

Slitta dal 7 al 31 marzo 2020 il termine entro cui i sostituti
di imposta devono trasmettere la Certificazione Unica e dal 28
febbraio al 31 marzo quello entro cui gli enti terzi devono
inviare i dati utili per la dichiarazione precompilata.

È prorogato al 5 maggio 2020 – dalla precedente data del 15
aprile – il giorno in cui sarà disponibile per i contribuenti
la  dichiarazione  precompilata  sul  portale  dell’Agenzia.
Infine, passa dal 23 luglio al 30 settembre 2020 la scadenza
per l’invio del 730 precompilato.

Di seguito, una tabella riepilogativa con le vecchie e nuove

https://www.piemonteconomia.it/agenzia-delle-entrate-ecco-le-nuove-scadenze-fiscali-2020/
https://www.piemonteconomia.it/agenzia-delle-entrate-ecco-le-nuove-scadenze-fiscali-2020/
https://www.piemonteconomia.it/agenzia-delle-entrate-ecco-le-nuove-scadenze-fiscali-2020/


scadenze.

 

Coronavirus,  sigillato  mezzo
Piemonte. Contagiato anche il
governatore Cirio
ci sono anche Alessandria Vercelli e Verbania ,oltre quelle di
Asti e Alessandria, tra le province colpite dalle restrizioni
nella versione definitiva del decreto illustrata nella notte
dal Presidente del Consiglio Giuseppe Conte.

in  pratica  più  di  1  milione  e  300mila  piemontesi  saranno
interessati dalle nuove regole che entreranno in vigore oggi.

Anche Il governatore Alberto Cirio è risultato positivo al
coronavirus. Lo stesso attraverso una nota ha assicurato di
stare bene e continuerà a lavorare inevitabilmente a distanza.
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Spostamenti,  Confartigianato
Cuneo:  modulo  on-line  per
generare l’autocertificazione
Non si ferma l’azione di Confartigianato Cuneo per supportare
imprese  e  cittadini  nella  difficile  situazione  creata
dall’emergenza  Coronavirus.

Con  riferimento  agli  obblighi  introdotti  dal  Decreto  del
Presidente del Consiglio dei Ministri che ha imposto su tutto
il  territorio  nazionale,  fino  al  3  aprile,  l’uso  di  una
autodichiarazione per gli spostamenti, Confartigianato Cuneo
ha  predisposto  un  pratico  e  semplice  modulo  on-line  per
permettere, in modo veloce, di generare, scaricare, stampare
oppure inviare via e-mail il documento necessario.

In  un’ottica  di  utilità  sociale,  sia  per  imprese  sia  per
privati, il modulo web è fruibile, gratuitamente

Il  modulo  è  inoltre  disponibile  per  gli  utenti  –  imprese
artigiane e PMI – di ImpresaDigitale.eu, la piattaforma creata
da Confartigianato Cuneo per fornire un “cruscotto digitale”
agli  imprenditori  per  gestire  fatture  elettroniche,
corrispettivi telematici, controllo di gestione, analisi costo
del personale, monitoraggio flussi finanziari, …

L’applicativo sarà inoltre costantemente aggiornato nel caso
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in cui l’impostazione del modello di autodichiarazione dovesse
subire delle variazioni da parte del Dipartimento di Pubblica
Sicurezza. Confartigianato ricorda a tutti i cittadini che è
sempre  necessario  stampare  e  portare  con  sé  il  documento
generato dal servizio on line, per poterlo esibire, in caso di
controllo, all’Autorità pubblica.

«Si  tratta  –  commentano  Luca  Crosetto  e  Joseph  Meineri,
presidente e direttore generale di Confartigianato Cuneo – di
un  ulteriore  sforzo  della  nostra  Associazione  per  essere
vicini  alle  imprese  e  alle  nostre  comunità.  Il  momento  è
complesso. Invitiamo tutti gli imprenditori a rivolgersi ai
nostri uffici in caso di dubbi sulle normative e per essere
informati sui provvedimenti a sostegno del mondo economico e
produttivo».

Appello  di  Confindustria
Piemonte:  scegliete  il
territorio,  scegliete  i
nostri prodotti
Viviamo un momento particolarmente delicato. Oggi, a causa
dell’emergenza Coronavirus, molti trasformatori e allevatori
(in particolare della filiera del latte e della carne) lo
fanno in perdita, senza alcun guadagno.

Molti forse vorrebbero poter far leva sugli ammortizzatori
sociali, come la cassa integrazione, per sopravvivere. Ma non
possono  farlo.  E  perché?  Perché  hanno  un  grande  senso  di
responsabilità e del dovere che li obbliga a rimboccarsi le
maniche e a continuare a lavorare, questo per dare un futuro a
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tutta  la  filiera  del  nostro  agroalimentare,  fiore
all’occhiello  nel  mondo.

Agricoltori,  trasformatori,  distributori:  nelle  ultime
settimane  ci  siamo  riscoperti  anelli  indispensabili  che
lavorano concatenati per mandare avanti un comparto che non ha
eguali. I consumi sono crollati e tutti i componenti della
filiera  stanno  lavorando  in  perdita,  operando  con  estrema
difficoltà per poter continuare ad assicurare ai consumatori i
loro prodotti.

Rivolgo quindi un appello a tutti i consumatori: in questo
momento di grave crisi per l’emergenza in atto, scegliete il
territorio, scegliete i nostri prodotti. Aiutate e sostenete
la filiera agroalimentare locale preferendo i prodotti delle
nostre aziende, per darci la possibilità di andare avanti
tutti  insieme.  Noi  continueremo  a  garantirvi  cibi  sani,
genuini.

Siamo consapevoli di custodire le più preziose eccellenze food
&  wineche  fanno  grande  il  patrimonio  agroalimentare  della
tradizione italiana e noi, per primi, vogliamo salvaguardarle
continuando a lavorare. Nonostante tutto, noi ci siamo. Per
voi. Insieme ce la faremo.

Franco Biraghi

Presidente  Commissione  regionale  Agroindustria  di
Confindustria  Piemonte

Coronavirus,  sono  61  i

https://www.piemonteconomia.it/coronavirus-sono-61-i-decessi-di-persone-positive/


decessi di persone positive
L’Unità di Crisi della Regione Piemonte ha comunicato che il
numero dei pazienti virologicamente guariti, cioè risultati
negativi ai due test di verifica al termine della malattia, è
salito a 88 (+13 rispetto a ieri), cosi suddiviso su base
provinciale: 5 Alessandria, 10 Asti, 2 Biella, 12 Cuneo, 7
Novara,  34  Torino,  10  Vercelli,  3  Verbano-Cusio-Ossola,  5
provenienti  da  altre  regioni.  Altri  243  sono  “in  via  di
guarigione”,  cioè  risultati  negativi  al  primo  tampone  di
verifica dopo la malattia e attendono ora l’esito del secondo.

Sono 61 i decessi di persone positive al test del Covid-19
comunicati questo pomeriggio dall’Unità di Crisi della Regione
Piemonte: 1 in provincia di Alessandria, 3 in provincia di
Asti, 1 in provincia di Biella, 3 in provincia di Cuneo, 1 in
provincia  di  Novara,  35  in  provincia  di  Torino,  14  in
provincia  di  Vercelli,  2  nel  Verbano-Cusio-Ossola,  1
provenienti  da  fuori  regione.

Il totale è ora di 795 deceduti risultati positivi al virus,
così suddivisi su base provinciale: 156 Alessandria, 35 Asti,
69 Biella, 53 Cuneo, 104 Novara, 271 Torino, 46 Vercelli, 47
Verbano-Cusio-Ossola, 14 residenti fuori regione ma deceduti
in Piemonte.

Sono 8.835 (+374 rispetto a ieri) le persone finora risultate
positive  al  Covid-19  in  Piemonte:  1.287  in  provincia  di
Alessandria, 407 in provincia di Asti, 477 in provincia di
Biella, 687 in provincia di Cuneo, 741 in provincia di Novara,
4.193 in provincia di Torino, 456 in provincia di Vercelli,
382 nel Verbano-Cusio-Ossola, 83 residenti fuori regione ma in
carico alle strutture sanitarie piemontesi. I restanti 122
casi sono in fase di elaborazione e attribuzione territoriale.
I  ricoverati  in  terapia  intensiva  sono  454.  I  tamponi
diagnostici  finora  eseguiti  sono  26.578,  di  cui  15.283
risultati negativi.
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L’assessore  Luigi  Icardi  ha  reso  noto  che  il  tasso  di
raddoppio dei contagi è sceso da 2,4 a 7,2 giorni: “Vuol dire
che gradatamente ci stiamo assestando, in quanto la curva
cresce  con  progressione  sempre  minore.  Un  progressivo
rallentamento  della  crescita  che  fa  ben  sperare”.


